Eurosolar

Solarpreis 2014 ausgeschrieben

[11.04.2014] Die Vereinigung Eurosolar schreibt den Deutschen und den Europäischen Solarpreis 2014 aus. Bewerbungen können bis 30. Juni 2014 eingereicht werden.

Schon zum 21. Mal vergibt Eurosolar den Deutschen und den Europäischen Solarpreis für wichtige und innovative Leistungen bei der Verbreitung und Anwendung erneuerbarer Energien. Die Solarpreise werden von der europäischen Vereinigung für erneuerbare Energien seit 1994 in verschiedenen Kategorien an Gemeinden, kommunale Unternehmen, Vereine oder Organisationen, Architekten, Journalisten und private Personen vergeben. Bewerbungen und Vorschläge können bis 30. Juni 2014 eingereicht werden.

(al)

Online-Anmeldeformular für den Deutschen und den Europäischen Solarpreis 2014

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Eurosolar, Solarpreis